

La réduction de la dotation globale de l'Etat met en pression financière notre commune, tout comme les autres communes françaises. Pour la première fois depuis de très longues années, les Elus sont dans l'obligation de devenir imaginatifs pour contenir les dépenses communales. Finis les grands projets coûteux et les subventions populistes, sauf à recourir à l'emprunt massif et à augmenter les impôts.

L'élargissement du périmètre de nos communes est une solution. Le rapprochement entre Montesson et Carrières permettrait la constitution d'une ville de 30 000 habitants, pouvant faire jeu égal avec Chatou, Houilles, voire même Sartrouville. Cette voie a été proposée en Conseil Municipal par Ambitions pour Carrières. Cette mise en commun de nos ressources et de nos services apporterait un second souffle à nos capacités de fonctionnement et d'aménagement sans augmenter l'impôt.

Devrons-nous attendre l'asphyxie fiscale pour que nos Elus fassent passer l'intérêt général en premier ? Oui, le nombre des Elus passerait alors de 33 + 33 à seulement 39, et il n'y aurait qu'un seul maire au lieu de deux ! Mais quels avantages ! Les caractéristiques de nos deux communes sont similaires. Toutes deux sont confrontées à l'aménagement de la plaine de Montesson qui déborde sur Carrières. Que d'économies au final, que d'économies d'impôts pour les habitants de nos deux communes. Pour cela, de part et d'autre, il faut une volonté, un sens de l'intérêt commun, et la mise en sourdine des ambitions personnelles. Vous y croyez ?